

Celebran acto central por aniversario 55 de la victoria de Playa Girón



La Habana, 20 abr (RHC) El acto central por el 55 aniversario de la Victoria de Playa Girón se realizó en el poblado del mismo nombre, en la provincia de Matanzas, fecha que coincidió además con la clausura del VII Congreso del Partido Comunista de Cuba.

El diario Granma informa que en la ceremonia político militar, participaron un grupo de protagonistas de la epopeya, así como Omar Ruiz Martín, integrante del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista, los miembros del Comité Central José Ramón Fernández, Héroe de la República de Cuba y asesor del Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros; Antonio Enrique Lussón Batlle, Teresa Rojas Monzón y Tania León Silveira, primera secretaria del Partido y presidenta del Gobierno en Matanzas.

Durante el encuentro se ratificó la firme voluntad de defender la Patria, así como lo hicieron los mambises y otras generaciones de cubanos a lo largo de las luchas libertadoras.

Los oradores coincidieron en que esa fue la razón esencial por la cual la invasión mercenaria de abril de 1961 se aniquiló en menos de 72 horas, unido al hecho de que la población vivía en total clímax

revolucionario y mantenía una incuestionable cohesión de ideas políticas con Fidel.

Contra eso no pudieron los mercenarios, quienes a pesar de estar bien entrenados, armados, financiados y apoyados les faltaron razón y justeza de la causa que defendían, dijo el coronel retirado Ciro Blanco Veitía.

Destacó también que a pesar del recrudecimiento del bloqueo de Estados Unidos, el sistema socialista avanza y se consolida, destacándose en el campo de la salud, la educación, el deporte, la cultura, la ciencia y ratificó el apoyo a los acuerdos aprobados en el recién finalizado 7mo. Congreso, "seguros que ellos representan la vía del desarrollo económico y social, y futuro de nuestra sociedad".

En tanto, Yenia Smoll Zapata, maestra de la escuela primaria Bárbaro Rodríguez Hernández, en Cayo Ramona, habló del papel de las nuevas generaciones en la situación actual y de su responsabilidad de defender las conquistas revolucionarias.

La juventud cubana seguirá siendo heredera del legado de Fidel y de Raúl, y nadie podrá quebrantar la dignidad y pureza de los hijos de la Patria, aseguró.

No importan las amenazas, agresiones o propuestas engañosas dirigidas a cambiar el rumbo de lo conquistado con tanto sacrificio, sangre y sudor, enfatizó Yenia Smoll tras advertir que en honor a los caídos, los pinos nuevos juran ser fieles continuadores de las ideas socialistas.

Como parte de la conmemoración un grupo de 55 jóvenes recibió el carné de la UJC y se le entregó un reconocimiento al colectivo del Museo Girón, fundado hace 40 años.

En las conclusiones del acto, el general de división José Carrillo Gómez, presidente de la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana, hizo un breve recuento de los antecedentes de la invasión mercenaria y del alcance que para el futuro de Cuba y Latinoamérica tuvo la gesta de abril de 1961.

Dijo que "no podemos olvidar ni por un segundo que todos los que lucharon y cayeron en Girón lo hicieron defendiendo ya las banderas del Socialismo y por las más justas y hermosas de las causas en la historia de la humanidad".

En la cita se patentizó la dignidad y la moral revolucionaria de los combatientes que enfrentaron a los mercenarios y se manifestó que fue el espíritu del pueblo, como dijo el líder de la Revolución, Fidel Castro, lo que aplastó a los invasores.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/91051-celebran-acto-central-por-aniversario-55-de-la-victoria-de-playa-giron>



Radio Habana Cuba